



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Aubergenville, le 20 juin 2024

#EnTêteAthlètes

Une web série pour fêter nos champions

À tous les amateurs de sport et à ceux qui attendent avec impatience le lancement des JOP2024 ; GPS&O leur fixe rendez-vous **tous les jeudis du 20 juin au 25 juillet** pour découvrir sur ses réseaux sociaux sa toute nouvelle mini-série vidéo intitulée **#EnTêteAthlètes**. 100% réalisée par la Communauté urbaine, cette production célèbre les champions du territoire, au travers de 6 portraits croisés.

Chaque semaine, GPS&O diffusera la rencontre et les échanges entre des champions en herbe et des athlètes de haut niveau, prêts à défendre les couleurs de la France aux JOP2024. Leurs points communs : avoir fait leurs armes dans les clubs et gymnases du territoire, avoir le goût de la compétition et du dépassement de soi, être passionnés par leur discipline et animés par un intense désir de victoire.



” *« Avec ses quelque 90 000 licenciés d'une fédération sportive, Grand Paris Seine & Oise peut s'enorgueillir d'être devenue une place forte du sport en France en termes de nombre d'athlètes et de résultats. Toute l'action de la Communauté urbaine en direction des acteurs sportifs locaux tend vers le développement d'un environnement propice au sport de haut niveau. Gage de cette réussite, les sportifs « made in GPS&O » sont de plus en plus nombreux à dominer la scène nationale et à s'illustrer sur le circuit mondial. »*

Cécile Zammit-Popescu, Présidente de GPS&O.

” *« C'est bien sûr le cas des 5 têtes d'affiche choisies pour cette série de vidéos à suivre sur nos réseaux sociaux. Chacun de ces « enfants du pays » brille par son parcours et certains ont déjà été sélectionnés pour défendre les couleurs de la France aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris. Ils font tous partis des athlètes « ambassadeurs » sponsorisés par la Communauté urbaine au titre de sa politique sportive ».*

Sabine Olivier, Vice-présidente GPS&O déléguée aux sports.

Mais plus encore que la célébration de l'excellence sportive sur le territoire, ces capsules vidéo ont été conçues comme un véritable passage de relais entre sportifs confirmés et une relève déjà motivée pour gravir les podiums.

À l'affiche de #EnTêteAthlètes

Jeudi 20 juin - épisode 1 / AVIRON

#EnTêteAthlètes avec **Claire Bové & Sarah Benkada**



C'est **Claire Bové**, championne d'aviron licenciée à l'Association sportive mantaise (Mantes-la-Jolie) qui ouvre notre série de portraits. Cette rameuse de 26 ans formée à l'Aviron de Meulan Les Mureaux Hardricourt (AMMH) a remporté avec Laura Tarantola (Aviron grenoblois) la médaille d'argent en deux de couple poids légers aux Championnats d'Europe d'aviron 2019, puis aux Jeux olympiques de Tokyo en 2021. Les vice-championnes olympiques ont obtenu fin mai leur sésame pour [Paris 2024](#) en remportant haut la main la dernière régates de qualification olympique à Lucerne en Suisse.

Pour ce premier épisode d'#EntêteAthlètes, Claire Bové retrouve **Sarah Benkada** sur le bassin du Stade nautique international à Mantes-la-Jolie. Âgée de 15 ans, cette jeune rameuse fait la fierté du club de l'AS Mantaise où elle s'entraîne depuis 3 ans, et évolue désormais en championnats de France minimes. Entre deux coups de rames, les deux sportives nous livrent leurs regards sur la discipline.

Jeudi 27 juin - épisode 2 / BOXE

#EnTêteAthlètes avec **Wassila Lkhadiri & Christopher Hippocrate**



C'est sur un ring des Mureaux que nous attend une rencontre au sommet. Avec d'un côté, **Wassila Lkhadiri**, qualifiée pour les Jeux Olympiques de Paris grâce à sa médaille d'argent acquise aux derniers Jeux européens. De l'autre, **Christopher Hippocrate** qui - à 18 ans - fait figure de jeune espoir montant de la boxe. Ces deux boxeurs, qui partagent un même coach - "Professeur" Abadila Hallab - cumulent à eux deux un beau palmarès.

Wassila a déjà raflé trois podiums européens (2014, 2019, 2023) et une médaille de bronze aux Mondiaux (2023) dans la catégorie de poids 52kg. Sergent dans l'armée de terre au bataillon de Joinville, une unité militaire regroupant les athlètes tricolores, elle partage son temps entre sa vie d'athlète de haut niveau et sa vie de maman. Christopher, quant à lui, a décroché plusieurs titres de haut vol dont celui de Champion de France Elite en 2023. Ses objectifs sont clairs : remporter tous les titres possibles et atteindre le plus haut niveau de compétition. Vous l'aurez compris, ces deux-là ne sont pas près de raccrocher les gants.

Jeudi 4 juillet - épisode 3 / PARA-TENNIS

#EnTêteAthlètes avec **Julie Flamand** & **Mattéo Tinel**



Cap sur Magnanville, pour une rencontre en 3 sets entre deux incarnations de la détermination et de l'amour du sport. Face caméra, Julie Flamand fait découvrir le para-tennis à **Mattéo Tinel** un jeune passionné de la balle jaune âgé de 17 ans qui s'épanouit sur les courts de tennis depuis son plus jeune âge – d'abord à Magnanville puis à Mantes-la-Jolie, où il continue à s'entraîner avec dévouement et persévérance.

Lorsque Julie a commencé à être en fauteuil roulant en 2016 (en conséquence d'une pathologie durable, le Syndrome d'Ehlers Danlos), cette passionnée de sport trouve dans le tennis-fauteuil un second souffle. C'est seulement en 2021 qu'elle participe à son 1^{er} tournoi et depuis, rien ne l'arrête ! Grâce à la volonté d'avancer toujours plus loin, toujours plus haut, elle entre rapidement au classement et est détectée pour intégrer la Relève, pôle élite de la région IDF, en septembre 2022. Championne régionale et 9^{ème} au classement national, elle vise une sélection pour les championnats de France individuels.

Aujourd'hui, elle aime animer des ateliers pour faire connaître et sensibiliser au handicap dans le sport. Car transmettre sa passion et ouvrir de nouvelles vocations, c'est la plus belle victoire !

Jeudi 11 juillet - épisode 4 / TRIPLE SAUT

#EnTêteAthlètes avec **Melvin Raffin** & **Maella Cadet**



17,20 mètres. C'est ce premier jalon significatif qui a lancé -en 2017- la carrière de **Melvin Raffin** qui décroche alors le record junior de triple-saut. Depuis, Melvin aspire à élever ses performances et à atteindre les plus hauts sommets en devenant un jour champion du monde ou champion olympique dans sa discipline. Au gré des victoires, Melvin endosse son rôle en tant qu'athlète ambassadeur. Attaché à sa région d'origine, il a signé un partenariat avec GPS&O, et s'engage à promouvoir le sport, en particulier l'athlétisme, auprès des jeunes.

A peine 6 ans plus jeune, **Maella Cadet** s'entraîne avec Melvin au club GPS&O Les Mureaux depuis toujours. Elle a remporté une médaille de bronze en équipe à la coupe de France de triple saut en 2023. Prenez votre élan, ces deux graines de champions vous emmènent sur un terrain où le sport est le meilleur vecteur d'épanouissement personnel.

Jeudi 18 juillet - épisode 5 / TRIATHLON

#EnTêteAthlètes avec **Dorian Coninx & Lou Ann Pereira**



À 30 ans, ce triathlète professionnel, licencié au Poissy Triathlon depuis 2015, défendra lui aussi les couleurs de la France aux JO2024. Pour ce tournage, le multiple Champion du monde retrouve **Lou-Ann Pereira**, membre de l'équipe minime et junior au sein du même club. A 16 ans, la championne des Yvelines de triathlon 2023, partage son temps entre entraînement et le lycée Le Corbusier à Poissy où elle suit une seconde Classe à Horaire Aménagée Sportif d'Excellence (CHAS). Elle s'entraîne 7 jours sur 7 à raison de 20h par semaine pour atteindre son rêve de podiums au championnat de France et à l'international. La relève est déjà là !

Jeudi 25 juillet - épisode 6 / PARA-

BADMINTON #EnTêteAthlètes avec **Ménil Loquette**



Après avoir longtemps pratiqué le judo, Ménil Loquette se tourne vers le badminton puis le para-badminton à l'adolescence (Ménil est né sans sa main droite). Une révélation qui le propulse à Tokyo pour les Jeux Paralympiques 2020. Il remporte les Jeux européens en simple à Rotterdam en 2023 ce qui le propulse à la 4^{ème} place mondiale et se qualifie à 27 ans pour les JOP 2024.

Des athlètes soutenus par GPS&O

Dans le cadre des Jeux Olympiques et paralympiques de Paris 2024, la Communauté urbaine soutient les champions et futurs champions du territoire à travers un partenariat tripartite avec les sportifs et leur club, afin de les aider à préparer leur participation aux Jeux.

Aux JO de Tokyo déjà, la Communauté urbaine avait soutenu les sportifs participants revenus médaillés. Ce partenariat avec les « étoiles montantes » a perduré et s'est même étoffé pour bénéficier aujourd'hui à 6 clubs et 6 athlètes du territoire (à retrouver en vidéo dans la série #EnTêteAthlètes).

Un budget total de 60 000 euros leur est ainsi alloué avec un triple objectif :

- > leur permettre de concilier projet sportif et professionnel ;
- > leur garantir les meilleures conditions de préparation physique et mentale pour décrocher toujours plus de médailles ;
- > contribuer à la promotion de l'excellence sportive sur le territoire.

Grand Paris Seine & Oise : base arrière des délégations olympiques

Un parfum de JOP flottera aussi sur le stade nautique international Didier-Simond à Mantes-la-Jolie. Ainsi, l'équipement sportif géré par la Communauté urbaine va servir de centre d'entraînement à :

- **Nihed Benchali**, qualifiée pour les jeux olympiques de Paris en tant que membre de la fédération algérienne d'aviron et de canoë-kayak.
- La délégation serbe, représentée par **Jovana Arsić**, notamment championne d'Europe 2024 en skiff, et **Martin Mačković**, notamment médaillé d'argent d'aviron du Deux sans barreur aux JOP de Tokyo.

Créé dans les années 1970, le bassin mantais a rapidement pris du galon. D'une longueur de 2 500 m avec 6 couloirs balisés pour les compétitions d'aviron et jusqu'à 9 pour celles de canoë-kayak en ligne, il répond aux standards des grandes compétitions. Les dizaines de championnats de France et de rendez-vous internationaux qui y ont été organisés depuis 1983 en attestent, tout comme l'organisation de stages de l'équipe de France ou de délégations étrangères.

6 autres équipements sportifs ont été sélectionnés comme centre de préparation aux JOP. À ce jour, les délégations qui s'entraîneront sur le territoire sont :

- Les équipes norvégienne, bermudienne, néo-zélandaise et suisse de triathlon à la piscine communautaire des Migneaux à Poissy,
- Le judoka sénégalais **Mbagnicke Ndiaye** à la Plaine des Sports Grigore Obreja à Buchelay.

Au-delà des JOP, ces grands équipements participent à la politique de partenariat de GPS&O autour des grandes compétitions et événements sportifs, qui contribuent au rayonnement du territoire sur le plan national et international.



Retour du village itinérant GPS'Olympique dès le 24 juin

25 nouvelles communes sont dans les start-in-block pour accueillir les animations spéciales JOP2024 du village olympique de Grand Paris Seine & Oise. De Morainvilliers à Rosny-sur-Seine, le village GPS'Olympique vous donne rendez-vous du 24 juin au 27 juillet ([toutes les dates et villes de la tournée ici](#)), pour son deuxième tour de piste.

Conçu comme un véritable stade d'athlétisme mobile, le village GPS'Olympique a déjà fait la joie de plus de **2000 jeunes participants** lors des 9 premières étapes. Une affluence qui témoigne de la forte mobilisation des centres de loisirs, associations sportives et instituts médico-éducatifs qui ont répondu présents à ce rendez-vous sportif, citoyen et inclusif.

En famille ou dans le cadre scolaire, les jeunes (dès 6 ans) peuvent découvrir et s'initier gratuitement aux différentes disciplines de l'athlétisme : saut à la perche, courses de haies, saut en longueur, courses de vitesse, lancer de précision, des parcours de sensibilisation aux handisports. Avec pour chaque enfant, une médaille pour récompenser ses efforts ! Et pour souffler entre deux performances, ne manquez pas le jeu de piste autour des valeurs du sport ou encore l'exposition sur l'Olympisme.

Contact presse : Anne Dorsemaine - 06 45 19 98 29